

職場訪問



先日、僕たちは職場訪問で、「えるもんど」の宮村さんにお話を伺いました。特に心に残ったことは、宮村さんの「仕事は生きがいであり、その生きがいを通して、人を幸せにできること」という言葉です。これまで、食で人を幸せにするという考えがなく、驚きました。また、夢が決まった時に慌てないでいいように、今、勉強を頑張っておくことも教わりました。今回の職場訪問で将来のイメージも膨らみ、来年の職場体験へつなげていきたいと思いました。

一年一組 平木 慶音



私は、職場訪問で「長洲交番」に行きました。私は今まで、「警察官」とは、自分より遠い存在だと思っていましたが、お話を聞いて、犯罪の予防や捜査、被疑者の逮捕だけでなく、交通の取締りや住民の安全なども守っているということを知って、「警察官」は身近な安全も守っているのだなと思いました。今回学んだことを、学校生活や進路決定に生かしていこうと思います。

一年二組 松本 優



校内駅伝大会

十二月十五日(土)に校内リレーマラソン大会が行われました。各学年二チームずつ出場しました。全員でタスキを繋ぎ一生懸命走る姿に応援も力が入り盛り上がりました。



立志式

二月一日(金)に長洲未来館にて平成三十年度の立志式が行われました。式では、各校代表による「誓いの言葉」の発表があり、生徒代表で宮本真翔君が次の様に発表しました。「上手くいかないこともたくさんあるかもしれませんが、そこでも、失敗することを恐れずに挑戦していきます。まだまだ未熟な私達ですが、本日の「立志式」を機に、何事にも積極的に行動することができ、素敵な大人になっていくことを誓います。」(一部抜粋)

P.T.A年次総会

二月七日(木)長洲町公民館で年次P.T.A総会が行われ、平成三十一年度のP.T.A本部役員が承認されました。

会長	塚本 愛
副会長	濱口 早月
副会長	遠原 由美
庶務	田中 伏美
会計	濱岡 麻奈美

編集後記

最終号「松波」を無事に発行することができました。お忙しい中、原稿や写真の依頼に快く対応していただきまして有難うございました。